

# ともえ 2040

発行：みよし学園コミュニティ・スクール  
(事務局：市立三次中学校)

令和7年1月1日  
No. 58

新しい年令和7年も どうぞよろしくお願ひいたします。



2学期も、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力があり、児童も教職員も無事に冬休みを迎えることができました。ありがとうございました。

2学期を振り返ると、三次小学校では、忘れられない運動会、校舎改築中のため三次中学校グラウンドをお借りしての開催となりました。練習時間・練習場所に制限のある中でしたが、子ども達は、徒競走・リレー、表現運動などの演技はもちろん、6年生を中心とした係活動・応援など、自ら進んで友達と力を合わせてつくりあげました。全校児童が主体的に頑張る姿が感動的な運動会でした。

また、12月に児童会が企画したお楽しみ集会では、全校縦割り班で、チーム対抗のゲーム（ピンポン運び、風船運び）を楽しみました。班では、6年生がルールや並び方を教えたり、自分のチームだけでなく、他のチームにも「がんばれ！」と声援したり、拍手をおくったりしていました。参加した子ども達は、「仲よく、力を合わせてできて、楽しかったです。」「こんな楽しいゲームを考えてくれてありがとうございました。」「またやりたいです。」と、笑顔で楽しかったと感想を伝えていました。

この2学期は、様々な学習・行事・体験を通して、自分で考え行動する・主体的に活動する姿が増えていることに成長を感じます。地域・家庭での取組のおかげだと思います。この姿は、三次小学校の自慢の一つです。

3学期、三次っ子がさらにパワーアップした姿を見せてくれることが楽しみです。

新しい年、令和7年も引き続き、みよし学園の教育活動にご支援、ご協力をいただきますようお願いいたします。



## 新しい校舎建築が進んでいます！

三次小学校では令和7年9月からの新校舎完成、活用開始予定に向け、新しい校舎の建設が順調に進んでいます。地域の皆様、保護者の皆様にはご理解、ご協力いただきありがとうございます。現在の3階部分の工事が進んでいます。大きなクレーンに鉄骨や様々な資材が吊り上げられ、あっという間に見上げるようになりました。子ども達は、「早くできんかな。」「大きいね。」と完成を心待ちにしています。

地域の皆様には、校舎建設に関わり、様々にご迷惑をおかけしておりますが、引き続きご理解・ご協力をお願い申し上げます。



## 祖父母学級～しめ縄づくり～

河内小

12月10日(火)、毎年恒例の「しめ飾り」づくりを行いました。教えてくださったのは、もちろん「河内老人クラブ」の皆さんです。今年で15回目だそうです！

しめ飾りに使う「わら」「稲穂」「うらじろ」「ゆずりは」等の材料は全てそろえて持って来てくださいました。「うらじろ」はめったに生息しておらず、寒い中山の中に入ってとってきてくださいました。これも子ども達のためだと・・・。

低学年はしめ縄にお飾りをつける作業を、中学年・高学年は藁を湿らせて縄をなうところから挑戦しました。普段縄をなうことがないので、お家の人や老人クラブの皆さんに教えていただきながら作りました。「しめ飾り」は日本に昔から伝わるお正月の飾りで「魔除け」の意味があるそうです。完成したしめ飾りを家の玄関に飾って、良い年を迎えたいですね。河内老人クラブの皆さん、保護者・地域の皆さんありがとうございました。



## 自己のキャリアについて考えを深める

三次中

### ～職場体験発表会・企業人面接～

11月20日(水)に2年生が、「職場体験発表会」を行いました。地域の皆様のご協力により7月に行った職場体験を振り返り、学んだことを発表しました。発表会には、受入事業所の方々や事前学習の講師の方においでいただき、生徒の取組を評価していただきました。また、河内小学校、三次小学校の6年生にも参加してもらいました。挨拶の大切さや人と人とのつながりなど、これから生きる上で大切なことについて改めて学ぶことができました。

【生徒の感想から】 私は今回の職場体験を通して、仕事への認識が変わりました。仕事が大変だということは知っていたけど、実際に体験することで、仕事の責任や苦勞について感じる事ができました。そして、その責任や苦勞の乗り越える楽しさややりがいを感じる事ができました。



12月4日(水)には3年生で、「企業人面接」を行いました。三次市内で企業経営に携わっておられる8名の方を講師(面接官)にお迎えし、生徒一人一人が、自分の将来などについての考えを述べました。面接官の方々から、幅広い視点で多くの質問をいただくことができ、視野を広げることができる貴重な機会でした。

#### 【生徒の感想から】

- ・これからは目標を具体的にすること、はっきりと考えを伝えることができるように自分を表現することをがんばろうと思います。
- ・面接本番で認めてもらいとても自信ができましたが、まだまだ満足していないので目的をもって考えります。

「ともえ 2040」へのご意見やご感想、子育てやまちづくりに関するご意見等を自由にお寄せください。

【問い合わせ・意見送付先】市立三次中学校 TEL 0824-62-2896 FAX 0824-62-2899

E-mail miyoshi-j@school.miyoshi.hiroshima.jp